



La Selectividad contará con vigilancia policial en los accesos a los institutos

- Universidades distribuye el protocolo de los exámenes en los IES y centros concertados
- Los directores ven adecuadas las medidas y creen que es factible la organización

SOL GIMÉNEZ

Los alumnos realizarán las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) este año en sus centros educativos y contarán con vigilancia policial en los accesos. Además, realizarán los exámenes guardando dos metros de distancia, con mascarilla y geles hidroalcohólicos a su disposición. Asimismo, la conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital aportará a los institutos y centros concertados la climatización necesaria en caso de no disponer de ella.

La pandemia ha obligado a retrasar este año las pruebas al 7, 8 y 9 de julio. La comisión gestora de las PAU envió ayer la circular en la que especifica las normas de los exámenes. Las pruebas se realizarán en los 467 institutos y centros de Bachillerato concertados de la Comunidad Valenciana.

En cada centro deberá haber una única puerta de entrada de acceso, aunque pueda haber puertas de emergencia preparadas para la salida de los estudiantes. Para asegurar el correcto funcionamiento, habrá un miembro de las fuerzas de seguridad del Estado que controlará que todo se desarrolle con normalidad en el momento de la entrada en el centro.

En el caso de los centros públicos y concertados, la Generalitat aportará la climatización de las aulas, dado que en el mes de julio se suelen registrar altas temperaturas. Los centros que carezcan de aparatos podrán adquirirlos para las pruebas y la conselleria de hará cargo del pago.

El representante de los directores de institutos, Toni González Picomell, agradece el gesto puesto que «son pocos los institutos que disponen de aulas con aire acondicionado» aunque admite

que «no sé si dará tiempo a instalarlo ni sabemos aún cómo se articulará la medida por parte de la conselleria».

Más allá de esta novedad del aire acondicionado entiende que las medidas son «las adecuadas al momento en el que estamos» y cree que los centros podrán organizarse para cumplir los protocolos y que las pruebas se desarrollen de la mejor manera posible.

La consellera Carolina Pascual destacó que «lo más importante es la seguridad sanitaria y que el alumnado pueda realizar los exámenes en las mejores circunstancias».

Así, resaltó que el hecho de que las pruebas se realicen en los institutos «es una buena noticia para el alumnado porque puede someterse a los exámenes en un entorno conocido, lo cual les aportará seguridad en las actuales circunstancias, evitará las aglomeraciones y el transporte masivo de personas». Pascual agradeció a universidades, centros educativos, profesorado y a las consellerias de Educación, Justicia y Sanidad «su colaboración y su disposición



Prueba de la PAU el curso pasado en la Universidad de Alicante, PILAR CORTÉS

para garantizar el mejor de los escenarios».

Según los protocolos de la Conselleria de Sanidad, el alumnado ha de estar protegido con mascarilla antes de entrar en el centro educativo, donde debe presentarse 45 minutos antes de la realización de cada una de las pruebas. Una vez

dentro del aula se les facilitará otra mascarilla por si quieren cambiársela a lo largo del día. Al término de cada prueba se limpiarán y desinfectarán las aulas. No existe una ratio de alumnos, la única orden es que se guarden los dos metros de distancia por lo que cada centro distribuirá a los alumnos en las aulas o espa-

cios destinados a las pruebas que sean precisas.

En el centro habrá profesorado funcionario, que no será del mismo centro educativo, encargado de la vigilancia de las aulas donde se desarrollan los exámenes. También habrá personal encargado de controlar el desarrollo de los exámenes de los estudiantes que tengan adaptaciones concedidas, en un aula destinada expresamente para este trabajo.

Al examinarse en su centro, pero con personal externo, todas las personas involucradas en las pruebas tendrán que llevar identificaciones de determinados colores para garantizar la seguridad y para que el alumnado sepa a quién dirigirse.

El coordinador de centro llevará una tarjeta de color rojo, las del resto de personal del centro color naranja y las de los vigilantes de las aulas, color amarillo. El alumnado llevará una tarjeta de color azul y las personas miembros del tribunal portarán un identificador de color verde.

Impresión de las pruebas en cada centro y listados en cada aula

► Los exámenes llegarán a los centros educativos mediante un proceso informático que estará regulado por un protocolo diseñado por la Dirección General de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la Generalitat. Los exámenes deberán reproducirse en el mismo centro de Bachi-

llero y, tras las pruebas, serán custodiados hasta las universidades para su corrección.

El personal de vigilancia -profesores- será el encargado de leer los nombres en la entrada del aula y de confirmar la identidad del estudiante que tenga en su aula. La identificación se hará mediante la

comprobación del DNI, que cada estudiante deberá dejar encima de la mesa.

Además, se conservarán los listados de control de presencia y ubicación de las personas asistentes en los distintos puntos de realización de las pruebas para poder efectuar, en su caso, el seguimiento epidemiológico de posibles casos asintomáticos que pudieran detectarse con posterioridad al desarrollo de los exámenes. los centros de salud cercanos estarán avisados de las pruebas s. g. b.

